

Alcoy un mes 4'50 pesetas. —Trimes-

Alcoy un trimestre 13'50 pesetas. —Anual

15.—Ultramar 8 id.—Recibé anncios y

reclamó la Administración.

Números sueltos 10 céntimos.

Redacción: Calle del Mercado Num 9

ALCOY 12 DE FEBRERO DE 1885.

ALCOY 12 DE FEBRERO DE 1885.

Suscripcion

para allegar recursos con que aliviar los daños causados en las provincias andaluzas por los terremotos, y en las valencianas por las inundaciones, así como las necesidades que en la poblacion de Alcoy se sienten como consecuencia de los pasados temporales.

Reales.

Table with 2 columns: Name and Amount. Includes entries like 'Suma anterior en efectivo 34.352', 'Una persona pladosa 40', 'El gremio de carageros por medio del sindico D. Francisco Lopez 120', etc.

EL SERPIS

PERIODICO DE LA MAÑANA

ALCOY JUEVES 12 DE FEBRERO DE 1885

ADMINISTRACION

NUM. 2 04

CALLE DEL MERCADO NUM. 9 PRINCIPAL

Se suscribe en Alcoy, en la Administracion calle del Mercado num. 9, imprenta a donde se dirigirá toda la correspondencia.

Números atrasados 25 céntimos.

Table listing names and amounts: Rafael Olcina y Carmen Oriola .80, Eugenio Moltó .80, Eduardo Cantó .80, Silverio Abad .80, José Clement .60, Varjos parvulos 5'60, D. Joaquin y Fernando Sempare 2, Importa el dovativo de los anteriores parvulos 25

Total efectivo: 35.190

D. Enrique Llacer parvulo una manta. D. M. Rovira 14 chaquetillas lana, 24 pañuelos y cuatro gorras.

Puntos de suscripcion, las casas Abadía de Santa Maria y San Mauro, las redacciones de los periodicos locales, sociedades recreativas y casas de los señores sidicos de todos los gremios.

La educacion

DE LOS JOVENES.

El príncipe Paul Demidoff.—«Delirium tremens».—Efectos de la ociosidad.—Buenos ejemplos que imitar.—Los aprovechados y los flamencos.

La muerte del príncipe Paul Demidoff y la narracion de su vida, que han ocupado durante muchos dias á la mayor parte de los periódicos de Europa, han fijado la atencion en un mal muy extendido, de la estéril disipacion á que se entrega generalmente una parte considerable de la juventud bien acomodada.

No es España la que menos siente los efectos de esa plaga, y consideramos conveniente fijarnos por un momento en ella.

El afan del placer y el deseo de figurar en primera linea en la crónica aventurera, arrastra á muchos jóvenes, que sacrifican á esos fútiles fines grandes fortunas, y á otros que, no disponiendo del capital heredado, comprometen la dignidad y la honra.

De esa vida disipada, en que la única emocion es el capricho, nace el hastio, que lleva insensiblemente al exceso extravagante y pernicioso. El alcoholismo es una consecuencia, de él; la sangre empobrecida, el temperamento gastado, busca fuerza prestada en los licores fuertes; y estos, minando la existencia, producen la enfermedad llamado «delirium tremens», que corta en la juventud muchas vidas, despues de hacer perder la razon.

Quando se lee la enumeracion de las riquezas que reunió el príncipe Paul Demidoff, se piensa con pena en la suma de empresas beneficiosas que con ellas se podian haber emprendido.

A su fortuna propia, que era considerable, unió la pingüe herencia de su tío Anatole Demidoff, príncipe de San Donato en Toscana y marido de la princesa Matilde Bonaparte. Toda la consigró á ser uno de los jóvenes mas á la moda en el segundo imperio, y logró eclipsar la fama de elegante de aquel celebre conde Orsay que fué en Paris y en Londres admiracion de los que en lo antiguo se llamaron petrimetros y hoy gomosos.

Esta prodigalidad del príncipe y sus manifestaciones de dolor cuando murió su primera esposa, la princesa Melchierska, son los rasgos mas salientes de su vida. Un año pasó, al quedarse viudo, encerrado en habitaciones, tapizadas con chales, vestidos y telas de su esposa, y adornados con cuantos objetos ella habia usado.

Luego se consoló y contrajo segundas nupcias con la princesa Trouhetskoy, tan conocida en Paris.

Su vida es la de muchos jóvenes de la aristocracia de todos los paises; pero especialmente en los meridionales.

En España, por ejemplo, no necesitan ser de la aristocracia, ni tener grandes rentas los jóvenes para dedicarse á la vida ociosa y disipada.

El hidalguelo con escasas rentas que vegeta á la sombra de su ruinosa casa solarie-

ga, sin dedicar á nada su actividad, es muy frecuente en nuestras capitales de provincia. En sus casinos se le encuentra con otros que despues de haber obtenido en los primeros años de su juventud un título académico, lo han empapeado despues, y no hacen otra vida que comerse lo que sus padres dejaron, gastando en juegos y en comilonas, hasta que vienen á sucumbir, andando el tiempo, víctimas del «delirium tremens», nombre romántico con que se disfrazó el alcoholismo.

Y no es porque no haya otros ejemplos que imitar.

En Inglaterra, por ejemplo, los hijos del príncipe de Gales han seguido una carrera que practican: el mayor, el príncipe Alberto Víctor que ha cumplido recientemente la mayor edad, va á publicar ahora un libro que contendrá las impresiones y observaciones de sus largos viajes.

El príncipe Guillermo, el hijo mayor del heredero del imperio alemán, se dedicó desde muy niño á las bellas artes, y es un pintor notable. Trabaja activamente y vende sus obras, dedicando sus productos á objetos benéficos.

Precisamente estos dias está organizando una exposicion venta de obras de arte, para allegar recursos para la creacion de un asilo destinado á recoger á los que salen de las cárceles y presidios despues de haber cumplido sus sentencias, y prepararlos para que vuelvan á la vida honrada.

De los dos hijos del rey de Portugal, el mayor se dedica tambien á la pintura, y el menor, que no ha de ser heredero de la corona, está siguiendo la carrera de ingeniero naval.

El único hijo del rey de Italia, joven de diez y seis años, se dedica al ejército, pero siguiendo rigurosamente la carrera como el hijo de un particular.

Aquella preocupacion de que el rico no

—¿De quién se trata?

—De una señora americana llamada doña Regla, que ha vivido en la tierra ciento treinta años.

—¡Demonio!—exclamó el diablo, é impulsado por la curiosidad y tal vez por la compasion, pues los lamentos aumentaban, empujó el portier y penetró en la sala de la audiencia.

Al verle, el Presidente y los seis magistrados infernales se pusieron en pie, y el Angel bueno y el malo se quedaron sorprendidos. La señora sometida á juicio se hizo cargo en seguida de quien era el recién llegado, no sólo por el áureo brillo de los cuernos de éste, sino que también por su aspecto majestuoso, pues el angel caído aún conservaba algo de su origen celestial. Así es que no bien le hubo visto, corrió hacia él, desolada y postrándose á sus pies, exclamó:

—¡Ah! ¡Señor! ¡Tened piedad de mí, salvadme de un fallo injusto, oidme!

—No lo haré, si antes no os levantáis—dijo Satanás con su cortesia de Príncipe.

—Doña Regla se puso en pie y quiso hablar; pero los sollozos ahogaban su voz.

—Sosegaos, señora y decidme vuestra culpa

—repuso el diablo examinado con curiosidad

II.

Las almas de los que han vivido en la tierra pasan todas por el infierno, en donde son sometidas á un juicio oral, en que se decide en que seno ó lugar deben ingresar. El Angel Guardián y el Angel malo hacen respectivamente, de abogado defensor y de acusador fiscal, y por regla general, como en las regiones infernales hay exceso de poblacion, el fallo del jurado tiende á la benevolencia. Si el Angel defensor le cree injusto, apela al Tribunal del cielo, y el Padre Eterno decide como Supremo Arbitro.

La sala de audiencia tiene una puerta principal que da al vestíbulo del palacio del diablo.

Quando este, á su regreso de España, iba á penetrar en su regia morada notó que la susodicha puerta estaba abierta, si bien velada por un portier, y como oyese al mismo tiempo gritos y sollozos se detuvo, y aproximándose á un ugler situado en el dintel le preguntó:

—¿Hay juicio?

—Si, señor—contestó el ugler incluídose respetuosamente ante el Príncipe de las tinieblas.

predileccion. Así es que en los muchos conventos que habia en la capital de España no se daban mano á ejercer, y muy principalmente en el de San Bernardo, que era una especialidad para esta espiritual operacion.

Pero andando los años, no muchos, accedió la revolucion liberal: las comunidades religiosas fueron arrojadas de sus conventos; la sociedad española siguió nuevos derroteros; relajáronse las creencias, y con el fragor de la guerra civil nadie hacia ya caso del diablo.

Este hallábase profundamente humillado, Victor Hugo, Federico Soulié, y posteriormente Paul Féval, en sus producciones literarias, le ponian en berlina continuamente, haciéndole intervenir como personaje fantástico ó grotesco; de modo que, sintiéndose en una situación ridicula, Satanás tomó la firme determinacion de volverse al infierno.

Llegó allí muy mal humorado, tanto que, sin enterarse de la marcha de los asuntos infernales, se sentó en su catre de tijera, dando orden á Nibbas, su fiel ayudante de cámara de que si se dormía, nadie le despertara; á no mediar un gravísimo acontecimiento.

Como en efecto se durmió, y esta siesta ha durado cincuenta años, próximamente; razon por la que nadie habla y se endemoniados,

Noticias é intereses LOCALES Y REGIONALES.

necesita trabajar, desaparece de las principales familias, y se arraiga mas en las clases medias.

En España tenemos dos extremos; el niño aprovechado que casi desde que deja la nodriza chupa del presupuesto que pone al alcance de sus labios la influencia de su papá, ó el niño flamenco que se desteta con manzanilla y es un barbian que no vive mas que en las juergas, que alborota en los bailes de máscaras y que pone todo su empeño en imitar á la gente de bronce.

Ambos son igualmente perniciosos, y ninguno puede servir de modelo á la juventud trabajadora, no obstante todas las enseñanzas que se dan en las escuelas.

Interesante al comercio.

La dirección de Beneficencia y Sanidad ha publicado en la Gaceta la siguiente circular dirigida á los gobernadores civiles de las provincias marítimas y de Navarra, Huesca y Lérida, delegados del Gobierno en Mahon y Las Palmas y comandante general de Ceuta:

«Para los debidos efectos de la real orden de 24 de Enero último (Gaceta del 26), prevengo á V. S. que los géneros contumaces, pieles, plumas, pelos, lanas, algodón, lino, cáñamo, papel, otros y cueros al pelo y de empaque, que no procedan de fábricas con la debida preparacion para la industria y comercio, deberán tener libre entrada por la frontera franco española, como igualmente por nuestros puertos, aunque procedan de puntos donde en el año último haya existido el cólera morbo asiático, siempre que dichos géneros contumaces hayan sido importados á los referidos puntos donde se sufra la epidemia despues de la declaración oficial de limpios, hecha por este ministerio ó por la direccion general de mi cargo, entendiéndose que la prohibicion absoluta de entrada de dichos géneros contumaces por nuestra frontera con Francia y la previa desinfeccion exigida en lazareto súbico para la admision en los puertos, se referirá tan solo á las mencionadas mercancías contumaces que hayan permanecido en puntos en que tuvo lugar la invasion cólerica, mientras se sufra el mal, ó sea antes de la fecha en que fueron declarados limpios por esta superioridad»

Sírvase V. S. insertar esta disposicion en el Boletín Oficial de la provincia para conocimiento de los consules extranjeros y del comercio»

Se ha acercado á esta Redaccion el pesador de pescado Jaime Linares, rogándonos consignemos que el domingo último vendió una carga de pescado de igual peso y á mayor precio que otra carga que vendió otro pesador, el cual, sin embargo, al recibir cuentas resultó haber recaudado tres duros mas que el citado Linares, y como quiera que esta pudiera resultar en descrédito del mismo, desea hacer constar que su probidad y su honradez no le permiten defraudar á nadie y que no se le alcanza que pueda resultar el milagro indicado, sin que resulte algun perjudicado, que en este caso parece lo natura: lo sea el público, y propone el Sr. Linares que cuando se quiera se ponga á prueba su honradez y su inteligencia en la expendicion de pescado, sin perjudicar á nadie ni defraudar al público en el peso.

Queda complacido el Sr. Linares.

Nuestro apreciable colega El Graduador, publica un notable artículo sobre «La Agricultura y las vías de comunicación», original de nuestro distinguido compañero el ex ministro de la Gobernacion D. Kleuterio Maisonnave, cuyo artículo reproduciríamos gustosos, si no fuera por sus proporciones que nos privarían de mucho espacio. Es escrito que merece leerse.

El Ayuntamiento de Tárbenha ha contribuido con ciento cuarenta pesetas al socorro de las víctimas de los terremotos de Andalucía.

Los pueblos de la Marina á han alcanzado los rigores de las lluvias y las inundaciones del último otoño, están dando muestras de su liberalidad y levantados sentimientos no obstante haber perdido la cosecha de la pasa única riqueza con que cuenta el país.

Mas faltas de Correos.

En lugar de la carta politica de Madrid correspondiente, recibimos ayer la del 7 que nos faltó en su fecha oportuna. Siguiendo este orden la carta que nos faltó llegará á nuestras manos el día 14.

Puntualidad se llama esta figura.

El tiempo parece haber cambiado por completo.

El día de ayer fué espléndido y primaveral.

Al entrar anoche en su casa el guarda de campo de la partida Rambla baja, á las 9 y media, se le escapó el tiro de su carabina al tiempo de desemozarse, sin que afortunadamente ocurriera mas daño que la sorpresa y susto consiguientes.

Al Caballero Cayetano, cuya llegada para en breve, anunciamos ayer, acompañan sus jóvenes hijos y tambien notables artistas Mr. Enrique y Mlle. Enriqueta.

Actualmente se hallan en Alicante donde obtienen muchos aplausos.

Las fiestas que consagra anualmente la ciudad de Gandia á San Francisco de Borja, las cuales no se habian podido celebrar por los desastrosos temporales que han venido sucediéndose, han tenido lugar al fin en los pasados dias, pero con suma prudencia se ha prescindido de los festejos públicos, reduciendo dichas fiestas á las funciones religiosas, que han sido solemnes y se han visto muy concurridas.

Durante la permanencia del Sr. Moret en Valencia se le presentó una comisión de Albaida compuesta del alcalde D. Juan Bautista Gil, don Joaquín Herero y otras personas influyentes en la localidad, y le interesaron por aquella villa, que es la que sin duda ha sufrido mas en esta region.

Esta noche se celebrará, como ayer dijimos, el cuarto baile de máscaras con que la sociedad artístico-recreativa El Iris obsequia á las familias de sus socios.

Habrà mucha animacion.

El antiguo comerciante D. Juan Fontanella Gallis ha hecho cesion de su acreditado establecimiento de tejidos del país y extranjeros, á favor de su hijo D. Juan Fontanella Espinos, bajo cuyo solo nombre girará en adelante esta casa.

Ignoramos lo que haya de cierto acerca del proyecto de linea férrea de Alcoy á Jativa que atribuye un periódico local á nuestro distinguido amigo D. Gabriel Moreno Campo. Lo que si sabemos á ciencia cierta es que el Sr. Moreno Campo tiene hace mucho tiempo hechos y ultimados los estudios de una via de Alcoy á Denia, contando con poderosos recursos para llevar á cabo, tanto este como cualquier otro proyecto que emprenda, con la actividad e inteligencia de que ha dado muestras en la construccion de la linea de Gandia á Denia.

El Capitan general de este distrito, habiendo la sentencia del consejo de guerra, por la que se absuelve á los paisanos Martin Garcia Sanchez, Gabriel Barrera Lladosa y Juan Gonzalez Moncho, del delito de secuestro de nuestro paisano D. Antonio Boti.

La Guardia civil del puesto de Planes, ha aprehendido una partida de juego en Benillup, siendo detenidos 18 aficionados, 45 pesetas y las consiguientes barajas.

Merced á las acertadas gestiones del Sr. Segura, ha podido averiguarse el paradero de un caballo que se robó el dia 30 del mes pasado en Alicante por cierto individuo llamado Juan Calderou, cuyo caballo se hallaba en la posesion de S. Andrés, afueras de la calle de S. Vicente en Valencia. El citado sugeto ha desaparecido ignorándose su paradero.

Es verdaderamente digna de elogio la inteligencia y celo que en este servicio ha desplegado el Sr. Segura.

Hace algunos dias que no recibimos el periódico La Tarde, de Alicante.

La falta... ¡vayan Vds. á saber cual es el origen de la falta!

Ha sido nombrado Alcalde de las Cárcels de este partido judicial, el dignísimo y patriótico funcionario cesante D. Juan José Martínez.

Este nombramiento es muy acertado y digno de elogio por recaer en una persona que cuenta con largos años de servicio en la Administración y ha desempeñado cargos de importancia, como lo prueba la siguiente hoja de servicios que nos complacemos en reproducir.

Entró á desempeñar cargos públicos en el año 1864, siendo sargento licenciado del arma de Caballeria, y fué sucesivamente:

Oficial de la clase de segundos del Cuerpo de Vigilancia Pública de Toledo.

Escribiente de la Inspeccion de Vigilancia Pública de la misma capital.

Celador de Vigilancia y Seguridad Pública ídem.

Sub-inspector de Orden Público de Ferrol, Celador del Cuerpo de Orden Público de la Coruña.

Inspector de 3.ª clase del espresado Cuerpo de la Coruña, habiendo desempeñado el servicio de su instituto en Ferrol y Santiago.

Inspector de 1.ª clase, Jefe del Cuerpo de Orden público de la Coruña.

Inspector de 1.ª clase, Jefe del Cuerpo de Orden Público de Navarra (Pamplona).

Inspector de 3.ª clase, en comision del espresado Cuerpo de Alicante.

Inspector de 3.ª clase, en comision, electo para Avila.

Inspector de 3.ª clase, en comision del suso dicho cuerpo de Orden Público de Alicante habiendo prestado el servicio de su instituto en la Ciudad de Alcoy.

El magistrado de la Audiencia de lo criminal de Alicante, nuestro comprovinciano don Juan Bautista Estéve y Reig ha sido trasladado á la Audiencia de Plasencia, nombrándose para ocupar su vacante, á D. José la Torre Collado.

Cuentos y narraciones. 85

pueda, si se presenta alguno en pueblos y aldeas, pronto se descubre la supercheria... Hace algunos dias, un ruido inusitado despertó á Satanás. Hizo llamar á Astarté, gran canciller y gobernador del infierno, y con su natural viveza le preguntó:

—¿Qué sucede, de qué proviene ese jaleo, ha surgido algún grave suceso, hay pronunciamiento en el cielo ha descarrilado algun planeta, ha aparecido ya el Antecristo?

—Nada de eso, señor, que yo sepa—contestó Astarté.—Son cosas que nos atañen más directamente. En estos últimos tiempos ha aumentado considerablemente el número de ateos y herejes; además, en la actualidad hay guerras en todo el extremo Oriente, y los no bautizados mueren como chinches, el infierno está lleno, y no sé como valermo para habilitar alojamientos.

El diablo dictó algunas disposiciones pro forma y despidió á su gran canciller.

Porque no hay ser más frívolo, antojadizo y voluntarioso que el diablo. Se despertó pensando en una manola que habia conocido en Madrid, en la calle de Ministriles, y sin hacerse cargo de que ya debia estar muy vieja y arrugada, dado caso de que viviera, sintió vivísima comazon de volver á verla.

Cuentos y narraciones. 86

Minutos después estaba en camino. Llegó á la capital de España y quedóse estupefacto.

Satanás tiene por privilegio, y quizá por castigo, cuando sale de sus estados, la facultad de oír todos los ruidos del mundo, y entre la algarabía de los de Madrid, oíó su oído una voz saliente, rimbombante, incesante, y por lo tanto, desesperadora: la nota de la latoratoria. En la Academia de la Historia, en la Medicina Quirúrgica, en la de Jurisprudencia, en el Ateneo; en los círculos políticos, en el Congreso, pronunciábanse discursos interminables, y era aquello un aluvion de palabras, conceptos, alusiones, recriminaciones y erudicion: un vértigo de elocuencia.

Y como el vértigo suele ser contagioso y absorbente, el diablo se mareó. Sentía una jaqueca tenaz, y se volvió al infierno á ponerse en las sienes unos parches inventados por su médico de cabecera, maldiciéndole de todos los oradores habidos y por haber.

Conforme iba atravesando capas de tierra para llegar á sus escondidos dominios se sentía más aliviado, y con la mejoría despertábase en él su instinto perverso, y frotándose las garras con fruicion, murmuraba:

—«Palabras, palabras: por ahí empezó la ruina del Bajo Imperio»

Cuentos y narraciones. 88

aque! fenómeno de longevidad—¿Habéis sido condenada?

—¡Ah! sí, señor. ¡Condenarme á mí al purgatorio, despues de haber vivido tantos años en la Isla de Cuba! ¡A mí que he sido casada tres veces!

—¿Tres veces? ¡Doña Regla! ¿Luego habéis sido una regia de tres?

—Sí, señor; de tres maridos que podían arder en un candil.

—¡Oh! contádmelo: debe ser curioso.

—Curioso; pero deplorable: en esto fundo mi defensa y mi apelacion contra el inficio; fallo que acaba de pronunciarse, oídme, pues, señor.

—Soy todo ojeas.

—Si esta señora tiene algo que alegar en su descargo—observó el presidente del tribunal—podrá haberlo dicho antes.

—¡Silencio!—gritó Satanás con imperioso acento.—Hablad, señora.

Doña Regla exhaló un suspiro y dijo: —Con tantos años y tantas vicisitudes, he perdido la ilacion, de mis recuerdos; pero vuestro entendimiento y voluntad suplirán, señor, mi falta de memoria.

—Proseguid.

—Yo, señor, aunque nacida en Colon, he pasado mi infancia y primera juventud en la Ha-

En las oficinas de la guardia municipal se halla á disposicion de su dueño, un pañuelo de punto que fué encontrado uno de estos días pasados, en la calle de S. Francisco.

**Alcance.**

Madrid 10 Febrero. 1885.

—Pasan de mil los obreros que se han inscrito en las listas del ayuntamiento para trabajar en las obras municipales.

—Ayer se remitiéron á Cuba 10 millones.

—Grecia ha levantado la cuarentena impuesta á las procedencias marítimas de España.

—Considerase seguro el nombramiento del general Terreros para el mando superior de Filipinas, desempeñando la capitania general de Madrid el general Pavia.

—Se han recibido los breves pontificias estableciendo un obispo en Madrid y suprimiendo el patriarcado de las Indias, cuyo cargo palatino irá anexo al de arzobispo de Toledo.

Confírmase que la nueva diócesis de Madrid la ocupará el obispo de Zamora.

—El ayuntamiento proporciona trabajo á tres mil obreros.

Hoy no ha habido ningun desorden.

Para esta noche se habia anunciado una nueva manifestacion de los trabajadores; pero se duda que se verifique en vista del bando del gobernador.

**Congreso.**

Varios diputados hacen preguntas, dirigen peticiones y piden documentos.

Continúa la deliberacion sobre el asunto de la Universidad; El Sr. Muro y el ministro de Fomento rectifican extensamente. No hacen ninguna declaracion importante.

El Sr. Sanchez Bedoya dirige energicas censuras al Sr. Pidal, calificándole de ministro de los conflictos. Le critica por haber repartido en la apertura de la Universidad central el discurso del Sr. Morayta. Le pide explicaciones acerca de sus evoluciones politicas.

El Sr. Pidal niega que ni antes, ni ahora, ni nunca haya renunciado á sus ideales (Grandes aplausos en la mayoría.) Dice que vive con el gobierno merced á una amplia transaccion impuesta por las circunstancias. (Grandes aplausos en la mayoría.)

Continúa justificando su conducta.

—Han producido deplorable efecto los ataques personalísimos que ha dirigido el Sr. Sanchez Bedoya al ministro de Fomento en la sesion de hoy del Congreso.

—Mañana se ocupará á 800 obreros en las obras municipales. Hoy se han ocupado mas de dos mil.

—Ha sido denunciado el periódico «El Progreso».

—Bolsin: 4 por 100 interior á 62'05.

—Londres: El general Wilson, que practicó el reconocimiento de Khartum, se ha salvado.

**Agitacion en Paris.**

Paris 29.—Se han operado esta mañana tres nuevas prisiones de anarquistas, á consecuencia del gran meeting que se preparaba para hoy en la plaza de la Bolea.

No ha podido este verificarse por faltar los principales organizadores del mismo, lo cual no ha impedido que al anochechar se reunieran en dicho sitio muchos obreros y un considerable número de curiosos que han llegado á impedir la circulacion, á pesar de las fuerzas apostadas para evitar la aglomeracion de gentes.

La actitud de los grupos ha sido relativamente pacifica en las primeras horas de la noche limitándose á algunos silbidos.

El haberse desbocado un caballo produjo cierta alarma y confusion, cerrándose muchas tiendas.

En las últimas horas de la noche la alarma fué mucho mayor.

Un grupo de cien jóvenes rompieron los cristales del escaparate de un armero de la calle de Lafayette, y se apoderaron de algunos fusiles y revólvers.

Acudió la policia y los revoltosos apelaron á la fuga, llevándose las armas.

La tienda de un óptico del boulevard de Pais sonniere, fué tambien asaltada por los revoltosos y rotos los escaparates.

La agitacion, como lo revelan estos hechos, no se localizó en la plaza de la Opera, sino que cundió á varios sitios de Paris.

Los ministeriales conceden poca importancia á este hecho; pero no puede desconocerse que la crisis obrera es cada dia mas grave, y que son de temer serias complicaciones si no se proporciona trabajo á los millares de obreros que carecen de él.

El meeting de hoy habia sido preparado por los elementos más avanzados del partido anarquista.

**Boletin religioso**

SANTO DE HOY.—Santa Eulalia vg. y mr.

SANTO DE MAÑANA.—Santa Catalina de Rizzis, virgen.

**Avisos de corporaciones.**

MONTE DE PIEDAD y caja de Ahorros de Alcoy.

Lista de las ropas y otros efectos empeñados en el mes de Junio último que por no haber sido: des-empeñados ni renovados, corresponde vender á pública subasta, segun el art. 34 y siguientes de Reglamento bajo el tipo de su tasacion el dia 14 del presente mes á las 2 de la tarde.

Núm.	Relacion	Ptas. Cents.
36	Mantilla paño con terciopelo y pañuelo lana	2'25
37	Falda, enagua, pañal, toalla algodón y pañuelo seda	5
38	Cobertor blanco y trozo tela algodón	4'50
39	Pantalon, chaleco paño negro y pañuelo lana	7
40	Cobertor color, mantilla, sábana y pañal algodón	0
41	Sábanas, enaguas, camisa mujer algodón y pañuelo lana	6
42	Corte chaqueta paten y pañuelo algodón	6'50
43	Pañuelo lana, otro algodón, bata y pañal algodón	2'59
44	Cobertor blanco, enaguas y pañuelo algodón	5
45	2 pañales, bata algodón y pañuelo seda	8
46	Cobertor blanco algodón y pañuelo lana	7
47	Vestido lana y pañuelo torzal	7
48	Vestido pañuelo lana y sábana algodón	10
49	Pañuelo merino y camisa hombre algodón	14
50	Cobertor blanco y pañuelo algodón	8
51	Manta lana y pañuelo algodón	8
52	Chaqueta paten y pañuelo algodón	4'50
53	Chaqueta paño negro, pañuelo seda y mantilla algodón	4'50
54	Pañuelo lana, enaguas, camisa mujer algodón	5
55	Vestido lana	5
56	6 metros tela, en dos trozos, algodón, pantalon paño negro y botinas becerro	7
57	Pañuelo Manila	14
58	Falda en corte y trozo tela algodón	6
59	2 sábanas y pañuelo algodón	7
60	2 enaguas, falda algodón pañuelo lana y medio id. torzal	7
61	Pañuelo Manila y otro algodón	32
62	6 pares medias, cobertor blanco, sábana y pañuelo algodón	18
63	Pantalon paño negro y pañuelo lana	2'50
64	Cortina en corte y enagua algodón	4'25
65	Manta y pañuelo lana	5
66	Vestido lana y pañuelo algodón	2'50
67	2 pañuelos lana, 2 metros tela y par medias algodón	6
68	Cobertor blanco y falda algodón	8
69	2 sábanas, toalla y delantera cama algodón	9
70	Jubon, mantilla, calzoncillos, tres	

camisas niño algodón pañuelo, delantal lana y abanico pé blanco	5
71 Pañuelo Manila, 2 almohadas, enaguas sábanas y vestido algodón	35
72 Chaleco, chaqueta paño negro y pañuelo algodón	4'50
73 Telas jergon, enaguas y pañal algodón	4'50
74 Corte pantalon paten y pañuelo algodón	5
75 Sábana algodón y pañuelo torzal	2'50
76 Telas colchon en corte, 2 almohadas, toalla, calzoncillo algodón y trozo tela lana	7
77 Pañuelo lana y otro seda	5
78 Sábana y 2 almohadas algodón	7
79 Pañuelo Manila, cobertor blanco, sábana, enagua, 2 almohadas y bata algodón	26
80 3 metros paten y pañuelo algodón	8
81 Sábana, armilla, pañal y bata algodón	9
82 Cobertor blanco y enaguas algodón	9
83 2 camisas mujer, enaguas y trozo tela hilo	5
84 2 pantalones hilo y pañuelo seda	3
85 2 almohadas, enagua, delantera cama algodón y pañuelo seda	4
86 Capa paño azul, chaqueta y chaleco paten	8
87 Cobertor color y cortina algodón	5
88 3 enaguas, 3 calzoncillos y delantera cama algodón	5
89 Sábana hilo, mantilla paño con terciopelo y otra merino	5
90 3 camisas niño y 2 pañales algodón	2'50
91 2 almohadas, armilla, bata algodón y trozo tela hilo	4'50
92 Sábana algodón	2'25
93 Sábana y 5 toallas algodón	5
94 Pañuelo Manila, cobertor color y cortina algodón	24
95 4 almohadas, 2 sábanas hilo y cobertor blanco algodón	17
96 Cobertor blanco y pañuelo algodón	3
97 Cárrich paten, embozos capa astrakan, bata y tres fajas algodón	3
98 5 pañales, bata algodón y lezo seda	5
99 Cobertor blanco, otro color y enagua algodón	12
100 2 sábanas en corte, toalla hilo y 6 almohadas algodón	15
101 Cobertor blanco y pañuelo algodón	15
102 3 camisas hombre, vestido algodón mantilla paño con terciopelo, y pañuelo lana	7
103 3 metros tela algodón y 2 pañuelos seda	5
104 Cobertor blanco hilo y pañuelo algodón	6'50

Alcoy 1 Febrero 1885.

El Jefe de las oficinas.

Rafael Pascual.

NOTA: Los lotes estaran expuestos al público dos dias antes al de la venta para que puedan examinarlos.

**ÚLTIMA HORA**

SERVICIO TELEGRAFICO PARTICULAR DE «EL SERPIS».

Madrid 11 Febrero (14 mañana).

Continuan los comentarios acerca del incidente surgido ayer entre los Sres. Sanchez Bedoya y Pidal, en el Congreso.

Se considera el discurso del diputado discrepante como afortunado, y se califica de desdichada la contestacion del Sr. ministro de Fomento.

Madrid 11 Febrero (12'45 tarde).

La «Gaceta» de hoy publica el real decreto nombrando al Sr. D. Salvador Albacete Gobernador del Banco de España.

Despachos de Paris anuncian haberse restablecido por completo el orden en aquella capital.

Madrid 11 Febrero (2'30 tarde):

A fines del mes actual regresará el señor marqués de Molins á Roma, á encargarse de nuevo de la embajada cerca de la Santa sede.

Esta noche se celebrarán los republicanos varios banquetes de diez y nueve cubiertos en diversas fondas para conmemorar el aniversario de la proclamacion de la república.

Los periódicos republicanos dedican un recuerdo á aquel hecho histórico.

Madrid 11 Febrero (3'30 tarde).

La comision encargada de dictaminar acerca del proyecto del nuevo Código penal ha dado por terminadas sus audiencias públicas.

Los ministeriales aseguran que el Sr. Pidal seguirá en el Gabinete.

En el Congreso continua el debate pendiente.

Usa de la palabra el Sr. Canalejas.

**Seccion mercantil.**

Cambios.

Alcoy 14 de Febrero de 1885

PLAZAS.	daño.	PLAZAS.	daño.
Albacete.		Lugo.	
Alcoy.		Madrid.	1'4
Alicante.	1'4	Málaga.	1'4
Almería.	3'8	Murcia.	1'4
Ávila.		Orense.	
Badajoz.	1'4	Oviedo.	3'8
Barcelona.	1'4	Palencia.	3'8
Bilbao.	1'4	Palma de Mall.	3'8
Burgos.	3'8	Pamplona.	1'4
Cáceres.	3'8	Pontevedra.	
Cádiz.	1'4	Reus.	3'8
Castellón.		Salamanca.	3'8
Ciudad Real.	3'8	San Sebastian.	1'4
Córdoba.	1'4	Santander.	1'4
Coruña.	1'4	Segovia.	
Cuenca.		Sevilla.	1'4
Gerona.	3'8	Soria.	
Gijón.	3'8	Tarragona.	1'4
Granada.	1'4	Taruel.	
Guadalajara.	1'4	Toledo.	3'8
Huelva.	3'8	Valencia.	1'4
Jaen.	3'8	Valladolid.	1'4
Jerez de la F.	1'4	Vigo.	
Leon.		Vitoria.	3'8
Lérida.		Zamora.	3'8
Logroño.	3'4	Zaragoza.	1'4

  

Paris	á corto 8	4'97	á largo.	00
Londres	id.	47'60	id.	

  

Tipo para descuentos 4 1/2

**NODRIZA.**

Una, de 21 años, casada, leche de 7 meses desea encontrar criatura para su casa.

Darán razon, calle del Portal Nuevo, número 23.

**Carruaje á Onil.**

Desde ayer empezó el ordinario de este pueblo un servicio regular, que ofrece al público que guste favorecerle. El carruaje saldrá con regularidad, si el tiempo no lo impide, de Onil, los lunes, miércoles y viernes, á las 7 de la mañana; y de Alcoy, los martes, jueves y sábados, á las 12 y media de la tarde.

Se admiten pasajeros y encargos á precios económicos.

**NODRIZA.**

Una de 20 años leche de 2 meses desea encontrar cria para su casa.

Darán razon calle de S. Mateo 92.

**Realizacion.**

En la tienda de comestibles de Manuel Segura se realizan con un 25 p. de rebaja todos los vinos y licores existentes en dicho establecimiento.

Las personas de buen gusto tendrán ahora ocasion para surtir sus bodegas con una ventaja considerable.

3 SANTO TOMÁS 3

SECCION DE ANUNCIOS

Abono animal de la marca ANCOR A



AGRICULTORES, los maravillosos resultados obtenidos con el empleo de este ABONO son la mayor garantía para el consumidor.

ABONO animal de la marca "ANCORA"

Recomendamos a los agricultores nuestro ABONO por reunir todas cuantas materias fertilizantes se necesitan para el completo desarrollo de los arboles y sembrados. Tenemos en nuestro poder certificados de sus buenos resultados, expedidos por infinidad de cosecheros que lo han empleado. Lo garantizamos sus fabricantes al que lo solicite. FACUNDO VITORIA E HIJOS. Precio en fábrica 18 pesetas los 50 kilos.

15, MERCADO 15. MAQUINAS PARA COSER

SINGER



Cualquier modelo de sus célebres máquinas a 2,50 PESETAS semanales Pagos al contado 10 pñ de rebaja. Garantía verdadera é ilimitada. Enseñanza gratis á domicilio. Gran depósito de sedas, algodones, agujas, aceites y piezas sueltas para toda clase de costuras.

Recomendamos nuestra nueva máquina de lanzadera oscilante, especial para trabajos de adorno por su puntada brillante y fina.

UNICA SUCURSAL EN ALCOY 15, MERCADO 15

EL PEREGRINO

EL ESTUDIANTE.

MARCAS EN PROPIEDAD.

aplicables á libritos y carteras de papel para fumar

Se venden

juntamente con varios enseres de taller y algunas existencias de papel confeccionado. Informa su propietario Angel Carbonell. Alcoy: Cordeta 23. Albacete: S. Antonio 1.

Se vende

una máquina de coser, sistema SINGER, en muy buen estado y con gran rebaja de precio. Darán razón en esta Admon.

ESTOMAGO, NERVIOS HUMORES

Usad las PERLAS KOCH grandioso é infalible preparado en cuya composición se combinan todos los elementos terapéuticos necesarios para extraer de la sangre el virus infeccioso que corrompiéndola produce la enfermedad y darle el tono la coloración y vigor naturales.

UNA RECOMENDACION IMPORTANTE: Congreso méd. co. de Londres de 18-21. Desde hoy cesamos en aconsejar á nuestros Clientes la ida á los Establecimientos Balearicos. El uso de las PERLAS KOCH supera con ventaja á todas las Aguas minerales conocidas y suprime las incomodidades que causan los vajes, que siempre agravan al paciente. Las PERLAS KOCH es e medicamento poderoso que la Medicina posee. Dres. Sheffield, Leeds, Lalbot, Wilson.

Las PERLAS KOCH están aconsejadas en todas las enfermedades CRONICAS Y REBELDES. Su acción continua obra verdaderos milagros. Doctor Ricardo Torres

Las PERLAS KOCH es el único depurativo que realmente llena las prescripciones precisas para que su acción obre sobre la sangre, impidiéndola de cuantos humores se encuentren en ella y sin producir desarreglo nin uno en los demás órganos, como sucede con todos los otros depurativos que conocemos, que llevan á su acción depurante otra irritativa y debilitante sobre el tubo digestivo que debe evitarse en absoluto por ser sus resultados en extremo perniciosos. Dres. Caillot, Nerwais, Rogey y Tacout.

Las PERLAS KOCH obran como depurante arrastrando los humores de la sangre, sin debilitar, ni alterar las digestiones, ni exponer á ningún otro incidente sino que por sus propiedades altamente tónicas y confortantes, imprimen más energía y vigor á los tejidos dando á todo el organismo un estado perfecto de lo. Doctores Uruguay, Santotie y Ugarte.

Precio de la caja 3 reales en toda España.

Se remiten prospectos en Español á cuantos lo deseen.

Depósito principal, GABINETE MEDICO NORTE-AMERICANO

Rambal, Cataluña, 104. BARCELONA

En venta en todas las buenas Farmacias y Droguerías de Europa y América.

Si en algun punto no las hubiera, pidase en carta al Depósito de Barcelona

co inclusión del valor e sellos ó giro y se mandará por correo. Todas cuantas

consultas se le hagan al Director del Gabinete Norte Americano en Barcelona

de palabra ó por escrito para el mejor uso e las PERLAS KOCH serán contestadas gratuitamente.

GUIA DEL COMPRADOR EN ALCOY

Anuncios recomendados.

Table with 3 columns listing various businesses and their addresses in Alcoy, such as GORRERIA, ZAPATERIA, ACADEMIA DE FRANCÉS, etc.

LA Moda Elegante.

periódico de señoras y señoritas AÑO XLIII.

La proximidad de un cambio de estación, que implica la necesidad de renovar las prendas de vestir, crea para las señoras todas, y especialmente para las madres de familia, la precisión de inspirarse en una publicación que, como LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA, tiene por misión poner al alcance de sus suscriptoras el arte de vestir con gusto y economía, cualquiera que sea la categoría social á que pertenezcan. LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA da en sus números profusión de modelos, trajes, de confecciones, sombreros, etc., para señoras, señoritas y niños grandes hojas con patrones trazados en tamaño natural; magníficos dibujos iluminados; dibujos para multitud de labores y escogida lectura. Aparece en cuatro ediciones, cuyos precios varían desde 40 pesetas al año hasta pesetas 4'25 el trimestre. Se remite gratis un número de muestra y el prospecto á toda señora que se sirva pedirlo por carta á administración de LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA. Carretas, 12, principal, Madrid.

DANIEL CORTEZO Y COMP. EDITORES, BARCELONA.

BIBLIOTECA ARTE Y LETRAS

Por suscripción: Un tomo mensual de 350 á 400 páginas, lujosamente ilustrado y encuadernado en tela con relieves en oro, plata y colores, con su correspondiente REGALO

de otro tomo de la BIBLIOTECA CLASICA ESPAÑOLA, tambien encuadernado en tela con relieves: 16 reales.

ESPAÑA

sus Monumentos y artes su naturaleza é historia obra escrita por los Sres. Cánovas, Castelar, La Puente, Lorente, Madrazo, Murguía, Pi Margall, Piferrer, Pirala, Quádrado etc. Edición ricamente ilustrada con fotografías, heliogrías, fias, cromos etc. Por suscripción un cuaderno semanal de 100 páginas 4 reales. Se admiten suscripciones en la casa editorial y en los principales centros y librerías de España y Ultramar. Representante en Madrid, D. Juan E. de Bona, Progreso, 15, 2.

TALLER

CORTINAS PERSIANAS

Calle S. Mauro núm 14.

SE VENDE

una máquina de elaborar borra, dos harpones de trapo y borra, dos cilindros y canzo de quemadora, una bomba alimentadora de vapor. Darán razón en el tinte de la Sra Viuda de Andrés Sanz.

Importantísimo á la humanidad.

Del minucioso análisis practicado durante seis meses por el reputado químico Dr. D. Manuel Saenz Diez acudiendo á los copiosos manantiales que nuevas obras han hecho aun mas abundantes, resulta que LA MARGARITA de Loeches, es entre todas las conocidas y que se anuncian al público, la más rica en sulfato sódico y magnésico, que son los más poderosos purgante, y las únicas que contienen carbonatos ferroso y manganeso, agentes medicinales de gran valor como reconstituyentes. Tienen las aguas de LA-MARGARITA mas de doble cantidad de gas carbónico que las que pretenden ser similares, y es tal la proporción y combinación en que se hallan todos sus componentes, que las constituyen en un específico irremplazable para las enfermedades herpéticas, escrofulosas y de la matriz, sífilis, nevritis, bazo, estómago, mesenterio, llagas, toses rebeldes, además que expresa la fatiga de las botellas que se expenden en todas las farmacias y droguerías, y en el Depósito central, Jardines 15, bajo, derecha, donde se dan datos y explicaciones.

El único gran diploma de honor

en competencia con todas las aguas purgantes y similares, nacionales y extranjeras en la Exposición-Internacional de Niza distinción hasta ahora no concedida.